
“Fé é assim:

Primeiro a gente dá o passo, depois Deus dá o chão.

E, se por acaso, nos tirarem o chão, Deus nos ensinará a voar.”
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